

Itinerario

· DÍA 01 MÉXICO-MADRID

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México 3hrs. antes de la salida del vuelo trasatlántico con destino la Ciudad de Madrid. Noche a bordo.

DÍA 02 MADRID

Llegada al Aeropuerto de Madrid. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03 MADRID

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad, recorreremos la Plaza de España, Fuente de Cibeles, Plaza de Oriente, Puerta de Alcalá, Ciudad Universitaria, etc. Pasaremos por las principales avenidas como la Gran Via, disfrutaremos de la belleza arquitectonica de una las ciudades mas bellas e interesantes de Europa, Tarde libre para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

· DÍA 04 MADRID-FATIMA-LISBOA Desayuno. Salida hacia Fátima, importante centro de peregrinación uno de los mas visitados del mundo. Tendremos tiempo libre para visitar la Basílica y el lugar de la apricion de la Virgen, a la hora indicada continuaremos hacia la capital de Portugal, Lisboa. Llegada al hotel

alojamiento.





Desayuno. Por la mañana, haremos la visita panorámica de la ciudad durante la cual nos acercaremos al barrio de Belem desde donde salían los grandes navegantes portugueses que cruzaron los océanos en el siglo XV, una espectacular vista de la desembocadura del Rio Tajo al Atlantico, haremos una breve parada en el mirador del parque Eduardo VII. Por la tarde haremos un recorrido a los pueblos de Cascais y Sintra, Cascais a la orilla del mar con una gastronomia tipica en base a frutos del mar, Sintra un pueblo en la montaña con arquitectura encantadora, durate el tour pasaremos por el Estoril uno de los casinos de renombre en Europa en los años 40`s y 50´s. A la hora indicada regreso a Lisboa,

DÍA 06 LISBOA-CACERES-SEVILLA

Desayuno. Salida hacia la frontera española para llegar hasta Cáceres. Tiempo libre para conocer su Plaza Mayor y el casco antiguo con su barrio medieval, considerado Patrimonio de la Humanidad, ademas uno de los sitios que fueron locacion de la famosa serie Games of Thrones. Tiempo libre para disfrutar y perderse en sus callejones medievales, posteriormente continuaremos con el traslado

DÍA 07 SEVILLA

Desayuno. Por la mañana haremos la visita de la ciudad de Sevilla, incluyendo el Parque de María Luisa, Plaza de España y el típico Barrio de Santa Cruz, bella ciudad considerada la capital de la peninsula hasta el siglo XVI, por la tarde haremos un paseo por el Rio Guadalquivir que nos regala una muestra distinta de la ciudad, considerada como una de las mas importantes de Europa en los tiempos de los Reyes Catolicos. Alojamiento.

DÍA 08 SEVILLA - GRANADA

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Granada. Por la tarde haremos un recorrido por el barrio del Albacin tipica imagen de Andalucia con una excelente vista de la Alhambra. Alojamiento.

DÍA 09 GRANADA - COSTA DEL SOL

Desayuno. Visita del impresionante conjunto monumental de La Alhambra (llevar pasaporte para ingresar a la Alhambra) con sus bellos Palacios Nazaríes y el Generalife (Entradas sujetas a disponibilidad). A la hora indicada viaje hacia Costa del sol. Llegada y tiempo libre. Alojamiento.



Itinerario

Nos permitimos informar que, debido a la gran demanda para visitar el conjunto monumental de la Alhambra, y a la restricción de ingreso del número de visitantes por día, es posible que en algunos casos.

Nota importante: El número de personas autorizadas a visitar la Alhambra se encuentra limitado por ley. Aunque usted adquiera el viaje con la entrada incluida a la Alhambra, no podemos garantizar la visita.

DÍA 10 COSTA DEL SOL - TÁNGER Desayuno y a la hora indicada salida hacia Algeciras para tomar Ferry hacía Tánger. Llegada al puerto de Tánger y asistencia, visita de la ciudad nueva y sus alrededores, empezando por el Cabo Espartel, asegúrate de tener tu cámara lista cuando nos detengamos ahí, donde el Mar Mediterráneo y el Océano Atlántico se encuentran; un punto estratégico que ha sido testigo de muchas batallas navales. Continuación hacia la Medina, visita del gran y pequeño Zoco y terminar en La Corniche. Por la noche un paseo nocturno de la ciudad excitante que nos mostrara

la belleza de esta costa Marroqui. Cena libre y alojamiento

DÍA 11. TANGER - RABAT- CASABLANCA

Desayuno y salida hacia Rabat para conocer el Mausoleo de Mohamed V, la Torre Hassan y la Kasbah de los Oudaya con vista impresionante sobre el rio Bouregreg. Continuación





hacia la legendaria y cosmopolita ciudad de Casablanca. Visita panorámica; destacamos, la plaza Mohamed V, el Barrio de Anfa, el Boulevard de La Corniche y finalmente los exteriores de la Mezquita Hassan II. Cena libre y alojamiento.

Desayuno y salida hacia Marrakech, la ciudad Rojaquot; visita de la ciudad imperial y capital del sur, donde destaca la Torre Koutoubia y las Tumbas Saadianas, y finalmente la exótica Plaza Jemáa-el-Fna con incesante actividad, músicos, bailarines, encantadores de serpientes, etc. Opcionalmente (costo adicional) le sugerimos hacer un

DÍA 13 MARRAKECH - MEKNEZ - FEZ

Desayuno, por la mañana disfrutaremos de una visita por el Valle de Ourika, bello paisaje entre las montañas y desiertos Marroquis, apreciaremos algunos oasis y podremos pasear en dromedario, continuaremos con salida hacia Meknes, ciudad imperial rodeada de 40 kms. de murallas, con la bella Puerta Bab El Mansourquot. Visita de la ciudad.

Desayuno, por la mañana disfrutaremos de una visita por el Valle de Ourika, bello paisaje entre las montañas y desiertos

Marroquis, apreciaremos algunos oasis y podremos pasear en dromedario, continuaremos con salida hacia Meknes, ciudad imperial rodeada de 40 kms. de murallas, con la bella Puerta Bab El Mansourquot. Visita de la ciudad. Continuación hacia Fez. Cena libre y alojamiento.

· DÍA 15 FEZ - TÁNGER - CÁDIZ

Desayuno. Salida hacia el puerto de Tánger para embarcar de regreso a España. Traslado hacia Cádiz y alojamiento.

DÍA 16 CÁDIZ - CÓRDOBA

Desayuno y a la hora indicada salida hacia Córdoba, llegada y visita del centro histórico paseando por las callejuelas con sus casas y bellos patios andaluces, el Barrio Judío, etc. Tiempo para visitar la Mezquita-Catedral de Córdoba, una de las construcciones mas hermosas que relata la historia musulmana de la region. Alojamiento.





· DÍA 17 CÓRDOBA - TOLEDO - MADRID

Desayuno y salida hacia Toledo para visitar ciudad-museo de gran belleza artística y una de las más antiguas de Europa, denominada también como la Ciudad de las Tres Culturas, ya que en ella convivieron cristianos, musulmanes y judíos. Sus edificios abarcan prácticamente todos los períodos de la historia (árabe, gótico, mudéjar, renacentista y barroco). Aquí residió El Greco, gran pintor del siglo XVI. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad, incluyendo los más importantes monumentos a través de sus calles estrechas y admirando el famoso arte típico del damasquinado (incrustación de metales preciosos en acero). Entrada a la Catedral incluida. Regreso a Madrid. Alojamiento.

DÍA 18 MADRID

Desayuno. Este dia visitaremos a Segovia, ciudad Patrimonio de la Humanidad, está a solo 90 km de Madrid, donde podrás conocer la historia y las curiosidades de los monumentos más representativos de esta hermosa ciudad, como su imponente Acueducto, una de las construcciones romanas mejor conservadas del mundo. Pasearemos por las laberínticas calles del centro histórico, que evocan su pasado medieval. Visitaremos el interior de su Catedral conocida popularmente como "La Dama de las Catedrales", por la belleza de su estilo gótico con influencias renacentistas, única en España.

· DÍA 19 MADRID - AMÉRICA

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo trasatlántico con destino la Ciudad de México.

Tours Opcionales		
Tou	r Euros	Ciudad
Ronda con tapas 45.0	0 Fado	Madrid
con copa 45.00	Show	Lisboa
flamenco 50.00 Z	ľambra	Sevilla
Gitana45.00 Casabla	nca de	Granada
noche35.00 Pased	en	Casablanca
Calesa25.00 Show	Danza	Marrakech
Tribal45.00		Fez
Show flamenco + cena 75.00		Madrid

No Incluye:

- · Tarjeta de asistencia
- -AC35 3 USD por día
- -AC60 4.5 USD por día
- -Seguro de cancelación 50 USD
- · Excursiones opcionales indicadas
- · Gastos personales
- · Propinas (llegan a ser mandatorias en destino)

WWW.GRUPOSOTURK.COM

